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次会のプログラム

本日のプログラム 慶祝・クラブ協議会

移動例会

本日が、通常例会が最後となります。

会員の皆様、１年間大変お世話になりました。

また先週１３日、相模大野一源において、最後の会長

幹事会を、新旧合同で行いました。

会長が終わると、皆様の前でお話しする機会もなくなりま

すので、私自身のイニシエーションスピーチ後半について

お話しします。

但し、週報にはかいつまんで問題のないところだけをピッ

クアップさせていただきます。

祖父が亡くなり、祖母と一緒に住むため吉祥寺に引っ越

しました。中学高校は港区の頌栄女子学院です。同級

生には、女優の高橋ひとみ（『ふぞろいの林檎たち』『私

をスキーに連れてって』『それでも家を買いました』などに

出演）がいました。

なぜか彼女はバレー部で、私は演劇部でした。演劇部

に入部してから、内弁慶な性格が一変、外交的になり

ました。高校時代はほとんど全く勉強しませんでした。昭

和女子大学短期大学部食物学科から昭和女子大学生

活科学科管理栄養士コースに編入学し、料理が趣味と

なり、在学中に辻クッキングスクール高等科まで進み、

陳建一の父、陳県民が開いた恵比寿中華料理学園で

コックさんたちと共に学び、北大路魯山人の星岡茶寮で

和食を学びました。卒業後秘書をしながら、自宅で母は

お菓子を教えていましたので、私はお料理を教えたりして

いました。本来であればそのまま有閑マダムとなる予定で

したが、紹介いただいた結婚相手はかなり問題があり、

私は当時「女性の幸せは結婚。結婚がすべて」と信じて

いたため、ショックのあまり入退院を繰り返しつらい時期

もありましたが、自立して手に職をつけるために心機一

転、昭和大学歯学部に学士編入をしました。歯学部は

今後の予定

奥橋年度も本日が最後の昼例会となります。本日はクラ

ブ協議会で、「次年度活動計画について」です。6月

23日日曜日は最終移動例会です。

■会長の時間 会長　奥橋　園子

■幹事報告 　幹事　江田　昌弘

予想以上に理系。さらにかなりの器用さが必要で苦労し

ました。

このまま未婚となることを恐れた両親の勧めもあり、昭和

女子大の時、卒論のために通っていた日大歯学部の方

と学生結婚をしましたが、彼が望んだ矯正医になるため

には、さらに最低６年間の勉強が必要でした。私も、苦

労して得た

歯科医師免許を生かさなければと頑張っているうちに、

皮肉なもので家庭はなくなってしまいました。

今でも、自宅には中華包丁から、木の年輪のまな板、

シノア（西洋料理こしき）まで、何でもそろっていますが、

２０年くらい前からガスコンロは、ふたをして猫の餌置き場

となっています。お料理は見事に何もしません。

矯正医としては、日本矯正学会 7000 人中 300 人しか

いない臨床指導医（旧専門医）の資格を得て、認定医

の臨床研修機関にも指定されています。残りの人生は、

再度優しい男性と穏やかな生活を送りたいと考えていま

す。２０年ぶりにお料理も復活できればうれしいです。

皆様ご紹介よろしくお願いいたします。
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■本日のスマイル  14,000円
■累　　　 計 877,243円
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第 2510 回   6月  18日
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5月28日（修正）完全欠席＝一ノ瀬、大野、小方、加藤、澁谷（直）、杉﨑、中田、中村（辰）、中山、松山、宮崎

会報委員長  鈴木（昌） 担当委員　小川　須坂　三枝　柏原　鈴木（昌）　長瀬　小方　桑田　鈴木（雅）　竹村　中村（辰）　中村（文）　松井　松山　宮崎 森泉 

■本日のスマイルBOX

奥橋　園子 君、江田　昌弘 君
★本日が最終の昼例会です。みなさま１年間ありがとうご
ざいました。中村エレクト、クラブ協議会よろしくお願い
します。

中村　好孝君
★本日は次年度活動計画に関するクラブ協議会です。よ
ろしくお願いします。

杉﨑　信一 君
★松井さん、先日は卓話を代わって頂きありがとうござい
ました。奥橋会長、江田幹事一年間お疲れ様でした。

宮崎　雄一郎 君
★奥橋会長、江田幹事、他今年度役員の皆さん、どう
もご苦労様でした。来週の最後の例会は休ませて頂
きます。

足立　旬一 君、小野田　勝宏 君
★奥橋会長様・江田幹事様・理事役員の皆様、大変お
世話になりました。例会場での最終例会、お疲れ様で
した。

中村　文子 君
★都合により早退致します。

　8月 27日レンブラントホテルで 18：30 点鐘のビアガー

デン例会を行います。会費は2,000円を予定しております。

　6月 28日が出欠締め切りとなっておりますのでよろしく

お願いします。

■委員会報告 　例会親睦委員会 ■本日のビジター   進藤　隆一 様
（入会候補者・朝日生命保険相互会社）


